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 Vol. ２ 

 本校の探究活動の成果を発表する「三高探究の日」(探究活動成果発表会)が開催されました。午前には、体育館で３つの代表

発表が行われました。The English Scientific Research Presentation Fair 2025 in Fukushimaに参加した理数科の探究班が

「回転体に発生するマグナス効果の検証」という題で、日本海洋教育学会に参加した普通科探究班が「海洋ごみ問題について私た

ちにできることとは」という題で、さらに宮城県生徒理科研究発表会で最優秀賞を受賞し、日本地質学会にも参加した自然科学部

地学班が「栗駒山麓ジオパークにおける中新世の露頭の構造解析」という題で発表しました。その後のポスター発表では、本校か

らの３年生107題の発表に加え、県内の10校から22題の発表が行われました。午後には、大講義室で海外交流発表として、台湾の

台中市私立明道高級中学の生徒がオンラインで研究発表をしてくれました。本校からも理数科の探究班が英語で研究成果を発表

し、発表後には両校の生徒間で英語による質疑が活発に行われ、会場を盛り上げました。また、各教室では２年生による３min.(３

分間のテーマ設定説明)が行われました。一日を通して様々なテーマでの発表が行われ、たくさんの学びを得るよい機会となりました。

３年生にとっては、２年生から取り組んできた研究の集大成を披露する貴重な機会となりました。１、２年生にとっては、今後の

研究や発表に向けてたくさんの刺激を受けた一日となりました。 

 東北大学高等大学院機構の安藤晃先生、国立研究開発法人産業技術総合研究所の富永淳二先生をはじめとする16名の来賓の

方々、一般でご参加いただいた57名の先生方からご指導、ご助言をいただき、非常に実りある研究発表となりました。 
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三高探究の日 ～研究成果を堂々と発表～ 

 ５月１５日(木) 本校体育館・大講義室・各教室等にて  

仙台三高だより 

代表発表 ★張山 真聖 さん(３年：南中山中出身) 自然科学部地学班 

題目：「栗駒の凝灰岩の分析」 

 今回の「三高探究の日」では代表発表を行いました。研究の進め方や重要なポ

イントを分かりやすく伝えるためにスライドを工夫し、自分の研究を改めて見つ

め直す良い機会となりました。質疑応答では外部の方から質問や助言をいただ

き、新たな視点も得られました。多くの方の前で発表できたことは、これまでに

無い貴重な経験でした。 

これまでご指導いただいた先生方やご協力いただいた方々に感謝申し

上げます。  

代表発表 ★及川 澄人 さん(３年：塩釜市立玉川中出身) 

 私は今回理数科探究班の代表として発表させていただき、様々な人と議論

をして研究により理解を深められたこと、また私達の研究をより多くの人に

知ってもらうことができ、非常に印象深い体験ができました。探究活動の最

終目標である探究の日で、一年を通して研究してきた結果を発表して、聞い

ている方とともに研究について考察することができ、探究活動に対して非常

に達成感を感じています。また、これからの二年生の探究活動にも期待した

いと思います。 ありがとうございました。 

３年生によるポスター発表 たくさんの助言をいただきました 



 ６月の予定 
  

５日(木)進路講演会 

７日(土)高校総体(～９日) 

9･10日(月･火)振替休業日 

11日(水)避難訓練  

12日(木)総体報告会、 

   東北・全国大会壮行式、 

13日(金)３年進研共通テスト 

         模試(～14日) 

19日(木)前期中間考査(～24日) 

          教育実習 

    (～7月4日or7月5日) 

24日(火)推薦･総合選抜説明会 

28日(土)南三陸ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ 

29日(日)三高実験の日 

   模試(３年は28・29日) 

令和７年度前期生徒総会 ５月１６日(金)本校体育館にて 

 前期生徒総会が開催され、学校生活をより

よいものにするための話し合いが行われまし

た。始めに、各種委員会の活動内容・予定や

部活動の予算についての審議がありました。

次に、生徒会本部からの提案事項について、

活発に質疑応答を行いながら話し合いが行わ

れました。この生徒総会で、第２グラウンド

へのＡＥＤ設置について提案され、審議を経

て承認されました。今後は設置に向けて動い

ていくことになります。 

勝利のために・仲間のために  県総体壮行式 
５月９日(金)本校体育館にて 

 ６月７日(土)から開催される宮城県高等学校総合体育大会を前に、全校をあげての壮行式が行われました。体育館に応援歌が鳴り響く中、

應援團員に先導され、堂々とした姿で入場した選手団。各部部長から抱負が語られた後、全校生徒から力強いエールと「竜神の歌」が贈られ

ました。三高生が一丸となった大迫力の応援により、選手の気合いも最高潮となりました。 

男子バスケットボール部 部長 

★本多 恵介 さん 

(３年・上杉山中出身) 
 私たちの目標は県ベスト8進出です。これまで

の練習の成果を十分に発揮し、チーム全員で一

戦一戦を全力で戦い抜いていきます。仲間との

絆を大切にし、最後まであきらめずに走りきること

で、悔いの残らない大会にしたいです。自分たち

のやってきたバスケを信じ、チーム一丸となって

挑んできます。応援よろしくお願いします。  

女子バレーボール部 部長 

★堀内 菜緒さん(３年・南光台東中出身) 
 私たちの努力の集大成となる県総体が、いよいよ目前に迫っています。 

日々の練習では、互いに声をかけ合いながら必死にボールを繋ぎ、個々の技術とチーム

ワークを磨いてきました。勝利を目指す上でぶつかった困難な経験も、仲間と支え合いな

がら乗り越え、成長の糧としてきました。本番では、チームの仲間を信じて、これまで支

えてくださった方々への感謝を胸に「チーム三高」として全力で戦い抜きます。  

出場する部員たちが一堂に整列 

 毎年恒例の登校時一声運動・マナーアップ運動が、ＰＴＡの

方々のご協力のもと行われました。のべ17名の保護者の方々に

参加いただきました。登校する三高生へ溌剌とした挨拶をいた

だき、生徒も元気な挨拶を返していました。保護者、生徒双方

にとって、さわやかな一日の始まりとなる活動でした。 

登校時一声運動 

５月８～９日(木～金)正門・駐輪場にて 

 昨年度の事業報告と会計決算・会計監査報告、今年度の事業

計画案・会計予算案の審議等が行われました。また、新本部役

員の方々をご紹介し、旧役員の方々には感謝状を贈呈いたしま

した。総会では約200名が参加し、学年総会では全学年で450人

を超える保護者の方が来校されました。 

届け！応援団の熱きエール 

PTA・教育振興会総会 
４月２６日(土)本校体育館にて 

吹奏楽部員より ★千葉 凛さん(３年・八乙女中出身) 
 振り返ってみるとあっという間に駆け抜けたなという実感です。今年の定期演奏会

は、小塚類さん、仙台フィルハーモニー管弦楽団トロンボーン奏者の紺野駿人さんのゲ

スト2名との共演や、OBOGとのコラボステージも披露し、吹いて観て楽しい公演とな

りました。私はミュージカル劇を披露する2ndステージ演出に携わりました。今回は

マーチングやダンス、演奏に合わせた歌唱などの新しい要素をたくさん盛り込み、今ま

での定演には無いことに挑戦しました。昨年の秋頃から、たくさん考え、悩みながら部

員と創り上げた時間は自分にとって大切なものになりました。終演後、来てくださった

お客さんや先生方からの感想を聞いて達成感に満ち、また自分たちの新しさを加えて先

輩方から伝統を受け継ぐことができ、嬉しい気持ちでいっぱいです。  

吹奏楽部 定期演奏会♪ 
５月１０日(土)イズミティにて 


